



# LA LAMPE LIDO



# LA LAMPE LIDO

DESIGNED BY MD STUDIO

## UNE LAMPE DE TABLE MALINE FAITE DANS LES RÈGLES DE L'ART

*A SMART TABLE LAMP*

*MADE IN THE STATE OF THE ART*

Cette lampe de table se distingue par son design épuré et par la douceur de son galbe éclairant. Sa taille (280x132) en fait un objet discret et peu encombrant grâce au diamètre de son socle. Elle est proposée en cinq couleurs pour sa version avec l'abat-jour en aluminium percé (charbon, blanc, moutarde, taupe clair et blanc perle). Une autre version d'abat-jour en polycarbonate thermo formé viendra compléter la gamme. Pile lithium standard à insérer dans un boîtier interchangeable qui se recharge sur prise USB individuelle ou sur plateau de chargement empilable. Plusieurs modes de luminosité (maximum 100 lumens) facilement ajustable par un bouton tactile.

*This table lamp is distinguished by its pure design and soft, luminous curve. Its size (280x132) makes it a discreet, space-saving object, thanks to the diameter of its base. Available in five colors for the version with drilled aluminum shade (charcoal, white, mustard, light taupe and white pearl). Another version with a thermoformed polycarbonate shade will complete the range. Standard lithium battery to be inserted in an interchangeable case that recharges on an individual USB plug or on a stackable charging tray. Several brightness modes (maximum 100 lumens) easily adjustable by touch button.*

